

La production du pétrole connaît une augmentation en Russie



Russie, 4 avril, (RHC-PL).-Le Ministre russe de l'énergie, Alexander Novak, a envisagé ce lundi une augmentation de l'extraction de pétrole, sans que cela affecte les accords avec les principaux producteurs internationaux pour stabiliser le marché.

Alexander Novak a ajouté que le plus important est que la moyenne mensuelle d'extraction ne dépasse pas le chiffre atteint en janvier, car cela a été pris comme base lors des négociations promues par l'Arabie Saoudite, le Qatar, la Russie et le Venezuela, fondamentalement.

Les experts considèrent que la Russie et l'Arabie Saoudite ont connu une hausse en janvier dans l'extraction pétrolière et que pour inverser cette tendance il faut au moins deux ans.

La Russie n'appartient pas à l'Organisation des pays exportateurs de pétrole, mais elle prend part, en tant que l'un des grands producteurs mondiaux, aux négociations internationales en vue de parvenir à la stabilité des prix du pétrole

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89393-la-production-du-petrole-connait-une-augmentation-en-russie>



Radio Habana Cuba